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意　見　の　概　要

　「学びづくり」の説明を聞いて、目指して
いるものがとても良い。子供たちの未来を
生き抜いていく力につながっていく。この取
組は、生涯学習にもつながっていくように
思う。住吉中学校は、とてもよい取組を
行っている。

　先生方は、いろんなものを背負いなが
ら、子供たちに一生懸命に関わって教育
活動を展開してくださっている。先生方の
負担を少しでも減らせるよう、また先生方
に余計な負担をかけないよう、家庭や地域
も、先生方をもっと支えられるような理解や
認識が必要である。

　地域移行をしていく段階で、中学生ス
ポーツとして、スポーツを楽しむという観点
で進められると良い。スポーツが好き、運
動が好きというところを大事に、生涯ス
ポーツにつながるように。中学で競技に燃
え尽きる子供を出さないためにも、中学生
で全国大会はいらない。せめて、県大会で
終わる形でいいのではないか。勝利至上
主義は、中学生には必要ではないと思う。
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協　議　結　果

　生徒たちの授業の様子がとてもいい。授
業中に突っ伏している生徒が一人もいな
い。4人グループでの生徒たちの授業の取
り組む形がとてもよい。今後も推進を進め
ていただきたい。
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（１）生徒の様子
（２）教職員の様子
（３）学校における諸課題と地域から見る学校の課題等

　住吉中の先生方の努力や頑張りが、校
長・教頭の話からもよくわかる。先生方は
大変多忙な毎日を過ごしておられるが、子
供たちのためにも、心身の健康に留意して
いただきたい。支援できることを支援して
いきたい。

　部活動の地域移行は、今後必要になっ
てくる。地域の受け皿をどのように構築し
ていくか。国や県、市等の行政が、人的、
金銭的な課題や、スポーツを行える場所
の構築等を、どれだけ本気になって進めて
いけるかが鍵。今のままでは、先生方の負
担が大きすぎる。何とかできないものか。


